



R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2009 - 2010 年度 RI 会長 ジョン ケリー
魚津 R.C 会長 大城 道雄

第 2701 回 例会報告

2009年 10月 23日

ゲストならびにビジター紹介 米山奨学生 李 峰 君

- 誕生祝**
- 10月23日 若井夫人 10歳年上の妻となかよぐやっております。
 - 10月27日 武隈夫人 結婚して来年で50回目の記念日を迎えます。
 - 10月30日 中島君 昭和19年生まれで65歳になります。近日中に65歳の祝賀会を計画しています。



会長挨拶 昭和57年度魚津ロータリー会長は羽田 弘様でした。会員数は56名で方針として下記7項目を掲げ活動されました。

- 27年間培われた良き伝統は引き継ぎ、改正すべき点は勇気を持って行い、マンネリ化を防ぐ。
- 友愛は積極的に！！
- 例会は楽しく！！
- ふるさとの文化を大事にしよう！！
- 健康こそ奉仕活動の原動力！！
- 次期会長、副会長、幹事研修会場の担当責任の完遂！！
- R、会長の方針には積極的な実践で！！



幹事報告

金沢 RC より	地区大会のお礼
富山国際現代美術展より	協賛のお礼
ガバナー事務所より	講師派遣の依頼
富山財務事務所より	例会への講師派遣のお願い

委員会報告 なし

出席報告 第2701回 出席者28名 欠席者6名 出席率 82.35%

ニコニコボックス 松田様 大城会長

本日の卓話 李 峰 君

昨年4月より奨学生としてお世話になりいろいろな方と交流ができ日本の文化が少しずつわかるようになってきました。現在博士号の取得を目指し来年無事卒業できるよう頑張っております。

本日は日本と中国の文化の違いについてお話したいと思います。中国は人口が13億人を超え世界一となっておりますが一人っ子政策を実施しているのに食料問題が大きな課題となっております。大学生は日本と比較して数は多く非常に競争意識が高いのが現状で一般的に大学生は寮生活をしており日本の学生と大きく違います。日本の学生は高校生のときからお化粧している人いますが中国人はあまりしません。また、中国人は警戒心が強く初対面の人に冷たく見られがちですが一度なかよくなると非常に人懐こい人が多いと思います。時間に対して中国人は少しリーズカも、ごみの分別をする習慣はあまり意識が高くなくごみのポイ捨てが多い。また水道水をそのまま飲むと腹痛を起こしやすく水質の違いが日本とあります。

中国の電圧は220ボルトで日本とは違い、車は右側通行です。料理は一般的に濃いものが多い感じです。最後に買い物でのお客に対する対応が日本と大きく違う面を感じております。いろいろ文化の面で違いがありますがぜひ一度中国に行って文化の違いを肌で感じてみてください。

